

核兵器廃絶運動二

〒650-0026 神戸市中央区古湊通2-2-10 兵庫県原水協

電話:078-341-2818、FAX:078-371-2427

Eメール: hikakukobe@yahoo.co.jp

No.3

21年1月24日

☆核兵器禁止条約が 発効した1月22日、 兵庫県各地で祝賀し、 禁止条約に反対する日

本政府に調印を求める 行動を繰り広げました。





【兵庫県原水協】核兵器禁止条約発効記念行動を神戸大丸前で。 直前まで小雨でしたが開始時間にはほぼ止んで机を出しての訴え が出来ました。新婦人の荻野平和部長、兵庫労連の成山儀長、共 産党の庄本県議、津川・筆頭代表理事らが、「禁止条約発効の記念 日を一緒に喜びたい」と話しかけ、「核兵器の終わりのはじまりの 日を次のステージへの新しい取り組みのスタートにしましょう」

府に署名させることができ る」などと新署名への協力 を訴えました。「コロナも気 候変動も、核兵器も人間が 作り出したものだから、人 間の手でなくせる筈だよね。 頑張ってね」と激励しなが



|約が発効

ら署名してくれた方も。兵庫労連、高教組、兵庫教組、年金者組 合、新婦人、民医連、兵商連、日中友好協会、平和委員会、共産党、青年合唱団などから30人を越える人が参加し て訴えました。黒田美智川西市議は、午前に阪急川西能勢口駅前でのスタンディング行動の後に駆けつけ、ニューヨ

・ク行動で訴える予定だったピンクラビットの縫いぐるみでアピールしました。

【川西市】新婦人が「原爆と人間」パネルを購入阪急川西能勢口駅 でスタンディング。

【伊丹市】伊丹原水協は、11時30分より30分間、阪急伊丹駅 北側で宣伝を行いました。伊丹市原爆被害者の会の小泉会長と鹿島 事務局長、新婦人伊丹支部から訴えました。被爆者の会は、「核兵器 廃絶をめざして長年運動をしてきたが、やっとここまで来た。核兵 器をなくす新たな運動が今から始まる。原爆の被害で多くの家族が 犠牲になったが、墓前に報告したい」などと述べ、日本政府が条約 に署名・批准することを要求。19人が参加し、署名12筆。



【宝塚市】11時45分~ 12時30分まで阪急とJR 宝塚駅の陸橋で核兵器禁止 条約発効の宣伝行動を行い ました。

【西宮市】JR 西宮駅前で 雨をもものとせずスタンデ

ィング、署名行動。さくらんぼ合唱団も駆けつけ50人が参加。被爆者の会 武居会長、無所属の2女性市議、磯見・共産党県議、革新懇、母親大会連絡



会、平和と民主主義を進める会、新婦人などでリレートーク。各団体が持ち 寄った横断幕5枚、黄色ハノボリ4本が目立ち、乳母車の女性が署名する姿 も。

【芦屋市】「赤旗」1月4日付で活動が紹介され反響が大きかった。いつもの6・9行動は10人程度の参加だが、これまで最高の18人参加し6人がリレートーク。署名板を持ったのは4人だけで35分だけの行動だったが署名22筆で反響の大きさを感じた。ノボリは黄色で目立って効果的。

【東灘区】夕方に JR 住吉駅で宣伝行動。新婦人、日中友好協会、健康共和

会などから23人も参加。共和会の青年の「ピースアクション」がスピーチして参加者も元気が出た。

【兵庫区】雨の中、12時から湊川ダイエー前で9名で訴え。

【須磨区】 須磨区もやりました新婦人須磨支部としてですが。13 人参加で19筆、カンパもいただきました雨の中でしたが、署名と スタンディング。

【垂水区】今日の垂水での行動は、5団体21名が、1時半から2時半まで垂水駅東口で宣伝と署名。足をとめて写真に見いる人や、子どもに説明するお母さんなど。政府はけしからんと怒って署名してくれた人も。カンパを進んでしてくれる人もいて、驚きでした。【明石市】17時半からJR明石駅前で訴え。雨のため9人でスタンディング、チラシ50枚配布。ラミネート加工したゼッケンを作り好評。

【西脇市】ここ一年間は毎月 19 日にスタンディングしていましたが、今月ばかりは、今日 1 月 22 日に西脇の国道 175 号線に雨の中でしたがスタンディング。60 代~80 代ですが、雨にも負けず陽気に立ちました~。

【加古川市】中止すると連絡したらスタンディングだけでもと実施の希望が集中し31人と言う過去最大の参加者。新婦人が目立つ宣伝物を作成。弁士も自主的にやってくれた。

【高砂市】大雨になり傘をさしてのスタンディングになったが 11 人参加。

【豊岡市】16時から豊岡アイティ前で10団体21人参加で宣伝行動。















日本政府に核兵器禁止条約参加を求める署名を訴え